

# 板橋区立エコポリスセンターにて箸作りワークショップを開催しました。2014年8月5日,7日

EVIは8月5日と7日の2日間、板橋区立エコポリスセンターにて、夏休み中のお子様たちと「薫るひのきでマイ箸をつくろう」ワークショップを開かせて頂きました。

ひのきの箸は株式会社酒井産業様の【箸作りキット用治具】を使用し、皆汗をかきながらカンナを引き薫る箸を仕上げてくださいました。子供たちのカンナを使う飲み込みの早さに驚きです。また、杉のオリジナルうちわ作りも、株式会社トライウッド様のご協力のもと、要らなくなった間伐材の端材を頂き、楽しく製作してもらいました。自由な発想で出来上がったうちわはどれも素晴らしいものばかり。私たちの「間伐材のお話」も皆真剣に聞いてくれて、自由研究にするとのお子さんもありました。身の周りの木製品がどこからきたのか、自分でできるエコはなにか、そう考えるきっかけとなってくれたようで、嬉しい限りですね。



間伐材ってなんだろう？みんなができるエコはなんだろう？真剣に聞いてくれました。



カンナ掛けでひのきの薫りが広がります。ヒノキの削り屑はもちろんお土産に頂きました。ヒノキのお風呂に入ってくれたでしょうか。



みんな驚く程にのみこみが早く、あっというまにカンナ削りが上達です！カンナ削りもヤスリ掛けも汗いっぱい楽しんでくれました。



裏方も大忙しです。

## 参加人数 (小学校1年生～6年生)

	8/5 (火)	8/6	8/7 (木)
am 10時-12時	20人		19人
pm 13時45-15時45	19人		20人

2日間で  
合計  
**78人**

+ご家族も

## ご家族から頂いたご感想

- エコスクールに参加してはじめて大企業でのエコな取り組みを知りました。大企業こそ取り組めるのだと思いますが主に子供にエコを伝えることはすばらしいと思います。エコに取り組んでいることを表には出さないけどやっているのをつけて欲しいと思います。
- 木のうちわ作りもとても楽しそうでした。1年、3年の姉妹で熱心に取り組めました。おはしを削るのも一生けん命やっていました。よい経験ができました。
- じっくりと活動に取り組めるよう、スタッフの方々の声かけや手助けがあり1年生でもなんとか最後までやりとげられました。キッズスペースがあるのかわかりませんが未就学児の遊べるスペースが近くにあるのもとても利用しやすいかと思えます。
- 「いいね！」「うまいね」とほめて下さって子どもも嬉しそうなお様子でした。自由研究を箸にするようです。2学期に作った箸と一緒に展示するのを楽しみにしています。
- 子供は初めてカンナを体験しましたが楽しかったようです。普段体験することのない事ができ良かったです。
- ママが仕事で来られなくて孫の付き添いで参りましたが夏休み色々なイベントをして頂き初めての体験で楽しそうに物作りをしている様子を見てとても良かったです。
- 箸作りに参加しました。削りクズは香りが楽しめ家で活用させてもらおうと思います。
- 道具を揃えて自宅でもはし作りえを試みたくまりました。子供も楽しく過ごせたようです
- 子供の安全面でも配慮されていて良かったです。エコについて考える機会にもなり、とても勉強になりました。
- 工作が大好きな娘なのでとても楽しそうでした。ありがとうございました。また色々な催し期待しています。
- スタッフが多くてとても良かったです。ありがとうございました。
- 木のマスクのおかげで、スタッフの人がわかりやすかったです。



配布したプリントで間伐材のお話



間伐材の端材、布の切れ端、ボタン、などを使ってオリジナルうちわを作っています。



間伐材うちわコレクション 2014